

■雨、雨、雨、そして猛暑

梅雨に入り曇り空や雨の日が続きました。その後は、豊岡市が全国4位の37.9度を記録するなど大変な暑さとなりました。学校ではエアコンを使用したり、新たにウォーターサーバーを設置したりするなど、子どもたちの熱中症予防に努めています。

保護者の皆様には、引き続き、お子さんの健康管理と水筒の準備をお願いします。

さて、このような状況ですので、元気よく運動場で遊ぶことができない日もあります。でも、府中っ子は校内でとても上手に遊ぶことができます。

最高学年6年生は1年生と一緒に遊んだりするやさしさをいろいろな場面で見せています。休み時間を返上して、委員会活動で使用するポスター作りに取り組む姿も見ることができました。

他の学年も、クーラーの効いた教室で、トランプやけん玉で遊んだり、クラスみんなでフルーツバスケット（椅子取りゲーム）をしたりと、安全に仲良く遊んでいます。

教室前のワークスペースでは、じゃんけんをしている子どもたちに会いました。グーで勝つと「グリコ」で3歩進み、パーなら「パイナップル」で6歩、チョキなら「チョコレイト」で6歩進むというじゃんけんです。

私も子どものときにそのじゃんけんをしたことがありましたので、「校長先生もそのじゃんけん知っているよ。」と言うと、「そんな大昔からグリコじゃんけんってあったんだあ。」と返されました。そんな大昔と言うほどではないと思うのですが……。

また、授業では、テストやプリント等を前から後ろの席の人に渡す際に、「はい、どうぞ。」「ありがとう。」という心があたたかくなるやり取りも見られました。

雨でも猛暑でも、頑張っている府中っ子です。

（校長 山本 考一）



校長ブログ：府中っ子の学校での様子をお伝えします。（パスワード：